



Tarif-Info

03. September 2015

Tarifkommission beschließt Tarifforderung

Die Tarifkommission für die Berlitz Deutschland GmbH der GEW hat am 02. September 2015 die Tarifforderung für die am 1. Oktober 2015 beginnenden Tarifverhandlungen beschlossen. Die GEW wird mit der Forderung nach 6% Steigerung der Gehälter für festangestellte VerwaltungsmitarbeiterInnen und Lehrkräfte und mit dem Ziel einer Regelung für die Sicherung eines konstanten Teams an festangestellten Lehrkräften in Tarifverhandlungen gehen.

Berlitz ist wirtschaftlich wieder auf Kurs. Nach dem sehr guten Geschäftsjahr 2014 lassen die Zahlen auch für dieses Jahr wieder Gewinne erwarten. Davon sollen nach Meinung der GEW-Tarifkommission nun auch die Beschäftigten profitieren und fordert eine Gehaltssteigerung von insgesamt 6 Prozent für die kommenden zwei Jahre.

Nachdem die Berlitz Deutschland GmbH sich in den letzten beiden Jahren aus der wirtschaftlichen Schieflage befreien konnte und auch für das kommende Jahr eine positive Entwicklung zu erwarten ist, sieht es die Tarifkommission nun an der Zeit, bei den

Gehältern der Beschäftigten den Verzicht der letzten Jahre wieder gut zu machen.

Aus diesem Grund fordert die GEW-Tarifkommission eine Gehaltssteigerung von 5 Prozent für festangestellte VerwaltungsmitarbeiterInnen und Lehrkräfte bei Berlitz.

Die erste Verhandlungsrunde findet am 1. Dezember 2015 in Frankfurt statt. Weitere Verhandlungstermine sind für Januar 2016 geplant.

**Tarifabschlüsse gibt es nur mit Gewerkschaft:
Jetzt GEW-Mitglied werden!**

 **...Online Mitglied werden unter
www.gew.de/Mitgliedsantrag.html**